
Antrag Nr. 04-F-01-0057
SPD-Fraktion

Betreff:

Aktuelle Finanzentwicklung 
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 07.09.2004 -

Antragstext:

Der Magistrat möge berichten,

1. wie sich die Finanzplanung gegenüber den im Haushalt festgelegten Zielen entwickelt hat und  
welchen Anteil die Gewerbesteuereinnahmen an diesen Veränderungen haben,

2. ob die Entwicklung der Gewerbesteuereinnahmen wesentlich von denen der großen deutschen 
Städte abweicht, wie sie der Deutsche Städtetag im August veröffentlicht hat.

Begründung:

Wiesbaden,  07.09.2004

Axel Imholz
Geschäftsführer


